
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

給食会たより 令和６年度 第８号 

（公財）熊本市学校給食会 

R６.１１．５     文責；上島 

「生産者訪問等補助事業」  
子どもたちへの食育推進を図るため，学校給食関係職

員が直接生産者のもとを訪れ，生産者の思いや願いを知
るなどの，熊本市産農産物等への理解を目的とした取組
に対し，（公財）熊本市学校給食会が交通費補助をして
います。 
 

右：小山先生（春竹小） 
左：福永先生（画図小） 

１月予定の給食記念週間に向けて，校内給食委員会の子どもたちと

「水菜」生産者とのコラボにて，野菜クイズ等を盛り込んだ動画作成をした

いとの要望があがりましたので，青果組合を通じて，生産者を紹介してい

ただき，今回は「水菜」生産者の上野さんの圃場に出向きました。 
取材をする小山先生（春竹小）と福永先生（画図小）のお二人と一緒に

本会もお邪魔しました。 

「水菜」は生長が早いので，
播種から出荷まで５～６週間
くらいだそうです。 
５日おき位に種まきを繰り返
し，生長した列ごとに出荷を
進めているとのことです。 
１１月に学校給食で使う「水
菜」は上野さんの圃場の水菜
です。（特別栽培で育てておられます。） 

 

（打合せ中） 

こんな感じで 

お願いします。 

 

一番栄養のある野菜は？ 

① 「水菜」 

② 「きゅうり」 

③ 「キャベツ」 

 

水菜栽培の難しい所は？ 

① 夏の草取り 

② 虫が付かないようにする 

③ 水まき 

答え・・・①「水菜」 

答え・・・②虫が付かないようにする 

「水菜」生産者 

上野さん 
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